



6年生が修学旅行に行ってきました。～仙台・松島方面～

6月22日（水）～23日（木）に、6年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は、仙台市内の班別行動でした。あらかじめ調べておいたお店や名所など、班のメンバー6、7人だけで巡り歩きました。牛タン専門店に入って豪華な昼食をとった班もあったようです。

2日目は朝からあいにくの雨でしたが、瑞巖寺と五大堂を見学した後、お目当ての遊園地で思い切りはじけてきました。子どもたちには少々雨などまったく関係ないようでした。



他学年も様々な体験学習をしています。

学校経営の柱の一つに、「体験学習の充実」があります。「百聞は一見にしかず」といいますが、一見は一験にしかずで、自分で経験したことこそが、一番勉強になるし忘れないと確信しています。

各学年では、保護者の皆様の協力や関係諸機関の協力をいただきながら様々な体験をしていますので写真で紹介いたします。



1年生 東公園での遊び



2年生 町たんけん



3年生 町たんけん



4年生 消防署見学



5年生 会農生と苗植え



6年生 フィールドワーク

学校評議員会が行われました。

6月30日（木）に、第1回の学校評議員会が行われました。地域に愛される学校を目指している坂下南小学校に、様々な立場から貴重なご意見をいただけるものと思います。会議では下のような意見が出されました。

<本年度学校評議員の方々>

松岡 秀子 様 (留任)	会津坂下町民生主任児童委員
樋口 栄一 様 (留任)	スポーツクラブバンビ副理事長
酒井久美子 様 (留任)	保護司
上野 幹夫 様 (留任)	川西地区民生児童委員会会長
田中 秀昭 様 (留任)	坂下南小学校父母と教師の会会長
早川 清隆 様 (新任)	高寺地区地域づくり協議会会長
藤田 勝彦 様 (留任)	坂下地区地域づくり協議会副会長
沢井 清英 様 (留任)	若宮地区民生児童委員会会長

学校評議員とは、校長の求めに応じ、学校の教育活動に様々な立場からご意見をいただく方々です。

Q 1 中央公民館や各地区のコミュニティーセンターが行っている社会教育活動を、学校教育の中に取り入れる必要があると思うが、学校の考えはどうか？

A 1 坂下南小の今年の大きな目標も、各学年の体験活動の充実であり、まさに同じ考えです。地域の催しに積極的に参加するように呼びかけたり、学校教育と社会教育の連携をさらに深めたりする活動ができるようにしていきたいと思います。

Q 2 統合で学校がなくなった地区のことも考えると、学校だよりは全地域に配付（回覧）してほしいのですが、いかがですか？

A 2 学校だよりやブログは学校のホームページに掲載してありますが、パソコンやスマホを使わない方々のことも考え、今後区長会や教育委員会にお願いして配付回数を増やすように努力していきます。

Q 3 運動会は5月第3週に実施しているが、地区によってはまだ田植えが終わっていないところもあり、もう一週遅らせることはできないのですか？

A 3 確かに、田植えが終わってからの開催が望ましいと考えますが、他の行事との関連、PTAの方々のご意見、そしてここ数年同日開催している坂下東小など、各方面からのご意見をもとに決めていきたいです。

子どもたちの活躍の様子をお知らせします。

【第32回全国小学生陸上競技交流大会福島県予選会】
 ・女子80mハードル 第6位 6年 山内 りり 14秒82
 【福島県学童相撲選手権大会】
 ・5年生男子の部 第3位 5年 工藤 心暖
 ・5年生女子の部 第3位 5年 加藤 直緒
 ・団体の部 第5位 (吉田健太 佐藤慎之助 藤川文士朗
 工藤心暖 工藤礼暖)